'Líder Servicial' Dra. Syreeta McTier Honrada Como Profesional del Año de Apoyo Educativo II del DCSD

Desde el día que nació la Dra. Syreeta McTier fue educada para servir a los demás. Por lo tanto, no es de extrañar que se hiciera maestra para servir y educar a los niños. Su dedicación al servicio la llevó a ser nombrada Profesional del Año de Apoyo Educativo II 2023-2024 del Distrito Escolar del Condado de DeKalb (*DCSD*, según sus siglas en inglés) en la 10ª Edición Anual de los Premios de la Academia de Excelencia Educativa del Distrito el otoño pasado. La Dra. McTier expresó su gratitud por el prestigioso honor recibido como subdirectora de la Escuela Primaria Smoke Rise.

"Es una verdadera bendición el recibir este prestigioso premio que reconoce la calidad de mi trabajo, dedicación y contribuciones al Distrito Escolar del Condado de DeKalb," comentó.

La Dra. McTier lleva 21 años trabajando como educadora en las escuelas del condado de DeKalb. La inspiración para ser maestra la encontró en su madre, una educadora dinámica y un pilar en la comunidad de Compton, California, durante más de tres décadas. El legado de su madre le enseñó que los maestros tienen el poder de impactar a los alumnos y sus familias por generaciones.

"Durante sus 34 años de carrera, ella le enseñó a los hijos y los nietos de sus alumnos antiguos. Mi madre es mi modelo a seguir e inspiración como educadora" comento la Dr. McTier. "Por el ejemplo de mi madre, elegí la educación como mi camino al servicio. Este distinguido honor es un testimonio de su influencia mientras sigo sus pasos".

La Dra. McTier inició su carrera como maestra en la Escuela Primaria Jolly, donde trabajo durante seis años. Después de eso, se convirtió en subdirectora de la Escuela Temática Tradicional Robert Shaw y trabajó allí durante cuatro años. Después se trasladó a la Escuela Primaria Smoke Rise, donde lleva 11 años. Expresó que le encanta formar parte de la comunidad de la Escuela Primaria Smoke Rise.

"Nuestro entorno escolar es cálido y afectuoso, y se dedica especialmente al crecimiento y los logros de los alumnos", afirma. "Las increíbles personas, incluidos los alumnos, maestros, personal, directores, administradores, padres, familias y miembros de la comunidad, hacen de la Escuela Primaria Smoke Rise un lugar especial para trabajar, aprender y crecer. Aunque cada uno de nosotros tenemos funciones diferentes, trabajamos conjuntamente para el éxito de los alumnos".

En enero, Smoke Rise llevó a cabo una celebración para honrar a la Dra. McTier y otros empleados escolares del año. Durante el evento, el alcalde Frank Auman de la ciudad de Tucker entregó a la Dra. McTier una carta de reconocimiento para felicitarla por haber sido nombrada Profesional del Año de Apoyo Educativo II del DCSD.

"Fue una celebración emotiva y memorable para los homenajeados y nuestros seres queridos", señaló la Dra. McTier.

Esta excelente subdirectora desempeña un papel crucial colaborando con el director, los maestros, el personal, los alumnos, los padres de familia y los miembros de la comunidad para mejorar la enseñanza y el aprendizaje y aumentar el crecimiento y los logros estudiantiles. Lo que más le gusta de su trabajo es celebrar el crecimiento de los alumnos. Cuando se jubile, la Dra. McTier espera que su legado sea haber agregado valor a las experiencias educativas y profesionales de los demás y haber aportado una diferencia positiva en sus vidas.

"Mi legado es ayudar a los demás a seguir su propósito, personificar el amor e inspirar la excelencia", comentó.

XXX